

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Quintos y peñas conocieron el programa de las fiestas. | EÑE

Rutas teatralizadas sobre la piedra y una comida solidaria, novedades en Las Candelas

EÑE | VILLAMAYOR

Comidas, música, teatro y deporte conforman el programa festivo que ha organizado el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña con motivo de la festividad de Las Candelas.

La mayoría de los actos se han programado para el fin de semana del 1 y 2 de febrero y no falta la tradicional comida solidaria organizada por las peñas y los quintos. En esta ocasión el menú serán chichas con huevos y perronillas y todo lo recaudado se destinará a la Asociación de Enfermos y Transplantados Pulmona-

res. Entre las novedades de las fiestas destaca la entrega de las cintas a los quintos para que las borden y una ruta teatralizada para conocer la historia de la Piedra de Villamayor. Tanto el viernes 31 como el sábado 1 habrá música por la noche. El viernes con un concierto tributo al pop español y el sábado con varias sesiones de discoteca móvil. Por último, el deporte también estará presente el domingo con la disputa del primer duatlón cross de la localidad y también tendrá lugar la tradicional misa y bendición de las cintas de los quintos.

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Los niños celebran esta tarde el Día de la Paz con cuentos, talleres y coreografías

Los vecinos más pequeños del municipio salmantino de Monterrubio de Armuña conmemoran esta tarde el Día de la Paz. A partir de las 18:00 horas en el edificio Multiusos los niños del municipio podrán participar en una fiesta con múltiples actividades todas ellas con el mismo hilo conductor. Entre otras cosas se llevará a cabo la narración del cuento titulado "La muralla" así como diferentes talleres acerca de la paz. Además también se realizarán a lo largo de la tarde diferentes coreografías con lenguaje de signos y se procederá también a la suelta de globos con mensajes. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería estará en 'Madrid es Moda' de la mano de la diseñadora Fely Campo

El evento 'Reminiscencia' que fusiona gastronomía, música y moda en directo ha sido seleccionado para participar en estos desfiles

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina estará presente en el festival de moda 'Madrid es Moda' desde el lunes 27 hasta el próximo 6 de febrero de la mano de la diseñadora salmantina Fely Campo, que llevará a la Escuela Municipal de Hostelería hasta la capital para participar en el desfile y poner en escena el evento 'Reminiscencia' que ya acogió Santa Marta en el mes de noviembre.

Un acto en el que se fusiona el arte con gastronomía, moda y música y que permite recrear los diseños de Fely Campo con las creaciones de dos cocineros, cuatro camareros y un cocinero de la Escuela de Hostelería, que elaborarán cuatro tapas y un cóctel en directo para un selecto grupo de asistentes al desfile.

La edil del área, Chabela de la Torre, asegura que "es una buena noticia para la Escuela y para el Ayuntamiento", ya que Santa Marta será protagonista en dos eventos: por un lado, una exposición en Platea, donde se mostrarán los cuadros y una pantalla donde se visualizarán los vídeos, además de una performance en Mindway el día 6 "en la que se recreará la fusión de la que ya tenemos experiencia tras un trabajo de cuatro años en los que hemos ido perfeccionando esa fusión de artes que ahora da sus frutos".

De la Torre insiste: "Es muy gratificante ver cómo el trabajo de un gran equipo se ve recompensado. Esfuerzo conjunto de creatividad y de organización, que se convierte en una oportunidad magnífica de visibilizar el trabajo de nuestra Escuela de Hostelería".



La diseñadora salmantina, Fely Campo, y la edil Chabela de la Torre. | EÑE

La textura y el volumen de los vestidos, reflejados en el plato

El proyecto 'Reminiscencia', junto con el anterior 'Solsticio', supone la fusión de "la innovación y el talento" que hay en la Escuela de Hostelería y que se podrá contemplar durante siete días en Madrid. En este sentido, Fely Campo expresa "la ilusión enorme" que supone para ella que hayan seleccionado este proyecto "que ha llamado la atención porque era muy bueno y hay curiosidad por ver que la textura y el volumen de lo que van a comer en una tapa es lo que están viendo en el vestido". Ello va a permitir que Santa Marta llegue a Madrid con una repercusión "muy importante, porque estarán presentes personas muy importantes de la moda, influencers, medios y gente con mucho interés". Asimismo, extrapolar este trabajo puesto en marcha entre Fely Campo y el Ayuntamiento de Santa Marta "es una responsabilidad, aunque siempre se ha trabajado con gran profesionalidad".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La biblioteca estrena el próximo viernes un novedoso programa de lectura para familias con niños hasta 3 años

En las sesiones se tratarán temas de interés como los hábitos de higiene o la hora de dormir

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento del municipio salmantino de Carbajosa de la Sagrada a través de la concejala de Cultura y la Biblioteca Municipal de la localidad estrena el próximo viernes "Un punto de cuento", un novedoso programa de animación a la lectura para familias con niños de 0 a 3 años que se llevará a cabo a partir de la próxima semana en sesiones

mensuales de una hora de duración.

Cada sesión se dividirá en dos partes siendo la primera la introducción de un tema de interés general de los padres para con sus hijos como pueden ser los hábitos de higiene, las estaciones o la llegada de la hora de dormir. La segunda parte de las sesiones mensuales consistirá en una lectura grupal relacionada con la te-

mática que se haya tratado ese día y en la que se utilizarán diversos recursos de apoyo a los libros como son la música, los vídeos o diferentes aplicaciones móviles.

Las sesiones de "Un punto de cuento" se cerrarán cada mes con una propuesta creativa relacionada con la temática que se haya tratado ese día en concreto para que las familias que partici-

pen en el programa las lleven a cabo en sus hogares.

Esta iniciativa del Ayuntamiento y la Biblioteca Municipal de Carbajosa de la Sagrada busca establecer la lectura como vehículo de comunicación entre los padres y los niños de la localidad tratando temas de la dinámica habitual de la vida diaria de las familias con los niños pequeños y llevándolos a la práctica.

EL DATO

'Familias lectoras'

Otro de los programas que el Consistorio carbajoseño puso en marcha para fomentar el hábito lector hace ya dos años es el de 'Familias Lectoras' para acercarles la biblioteca facilitándoles llevarse los libros a casa para disfrutarlos y que todos los miembros de la familia que por circunstancias laborales, personales o familiares no pueden acercarse a la biblioteca, puedan leer. Para ello, se les ofrece el préstamo de un lote de libros personalizado, con material librario y audiovisual, adaptado a todas las edades durante un periodo de préstamo más largo de habitual.